

# Marco Benedetti es el nuevo director regional (S) de Junaeb en La Araucanía

***El hasta ahora jefe provincial de Educación de Malleco, asume como subrogante.***

***Neimar Claret Andrade***

El hasta ahora jefe provincial de Educación de Malleco, Marco Benedetti Morales asumió como nuevo director subrogante de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb), en la región de La Araucanía, cargo en el que fue presentado por la seremi de Educación, Marcela Castro Armijo.

La seremi Castro realizó la presentación formal de Benedetti en las dependencias de la Dirección Regional de Junaeb, ocasión en la que se reunió con

los encargados de sección y programas y entregó un pleno respaldo al nuevo director regional (s).

Tras las presentaciones de rigor, Marco Benedetti recorrió las oficinas para conocer a los funcionarios que laboran en el programa de Alimentación Escolar, Becas, Asistencia al Estudiante, Salud Escolar, Atención de Usuarios y Comunicaciones, Control de Gestión Interna y Administración General y Gestión de Personas.

“La verdad —indicó el nuevo director regional de Junaeb— es que estoy muy contento por la bienvenida, también por asumir este nuevo e importante desafío profesional. Llego a una institución que es fundamental para el desarrollo educativo de nuestra región y que, de alguna manera, desde sus diferentes planes, programas y servicios, busca disminuir la brecha y también entregar igualdad y fortalecer la

permanencia de las trayectorias educativas de nuestros estudiantes”.

Asimismo agregó que “asumo esta nueva responsabilidad con altura de miras y con la convicción de que junto al equipo de profesionales vamos a realizar una gestión de calidad cercana y también comprometida con todas las comunidades de nuestro territorio”.

Marco Andrés Benedetti Morales es profesor de Educación Física, Deportes y Recreación de la Universidad de la Frontera, diplomado en Gestión del Deporte y la Actividad Física, máster en Dirección de Entidades Deportivas y actualmente cursa un máster en Educación, mención Gestión de Calidad.

Cuenta con una trayectoria de más de 15 años en el servicio público en las áreas de gestión y administración del deporte, la actividad física y la educación.

